

PARA QUIENES LA EXTRAVIEN

Activa INE programa de reimpresión para credencial de elector

El objetivo es que puedan participar la mayor cantidad posible de votantes el próximo 4 de junio en la entidad

GERARDO GARCÍA

La Junta Local del INE en el Estado de México activó el programa de reimpresión de la credencial de elector y con ello, garantizar que los mexicanos puedan participar en la votación del 4 de junio a gobernador.

Cabe recordar que hasta febrero de este año el árbitro electoral federal reconoció en la lista nominal de electores de 12.6 millones de mexicanos, quienes tienen el derecho a sufragar.

El esquema como en otros años electorales, va dirigido a personas mayores de 18 años que hayan extraviado, les haya sido robada o dañado el plástico para sufragar en la renovación del Ejecutivo estatal.

Los que estén en este supuesto una vez que lleguen a uno de los 76 Módulos de Atención Ciudadana del INE, deben presentar alguna identificación vigente o acceder a corroborar su huella dactilar que está en el banco de datos de este órgano electoral.

Con lo anterior, el personal electoral ingresará a la información del ciudadano, aunque no se podrá ha-

cer modificación alguna.

Al respecto el vocal de la Junta Local del INE, Joaquín Rubio Sánchez, destacó que el programa de reimpresión, pretende que todos los mexicanos susceptibles a votar, no lo dejen de hacer por la credencial.

“Va a salir una copia exacta de la credencial que te robaron o se te extravió, no van a cambiar datos, no va a cambiar absolutamente nada, se te va a entregar otra igualita”, indicó.

Cabe recordar que en la elección para renovar alcaldías y diputacio-

nes locales de 2021, la Junta local del INE atendió a cerca de 300 mil solicitudes de reimpresión que significaron 61 mil más que en la justa electoral de 2018.

El INE para la jornada de votación del 4 de junio proyecta instalar un total de 20 mil 390 casillas.

Y con anterioridad fijó como meta el alcanzar una participación ciudadana de 60 por ciento, que es lo que se registra en la elección presidencial, pues en la última justa electoral a gobernador la misma sólo alcanzó 53.74 por ciento.



► Las personas que pierdan su credencial podrán solicitar una reimpresión pero no un cambio de datos. Foto Especial